

PRINTEMPS DES ARTS

Tous en scène pour le final !

L'exposition « Artistes en scène » a clôturé la 8^e édition du Printemps des Arts, organisée conjointement par l'Office Municipal de la Culture et la Ville, au Théâtre Claude Debussy. 24 artistes ont exposé leurs œuvres pour le plus grand plaisir des Maisonnais. Le Député-Maire Michel Herbillon ainsi que de nombreux élus ont pris part à la visite lors du vernissage. La peinture, la sculpture et la photographie s'étaient données rendez-vous pour un cocktail subtil et original que chacun a pu savourer pendant tout le mois de juin. Au total, près de 25 manifestations se sont déroulées de mars à juin, dans tous les quartiers de notre ville, dans les lieux culturels mais aussi les maisons de quartiers et les centres socioculturels. Pour que l'art et la culture restent accessibles à tous !



Le Député-Maire Michel Herbillon aux côtés du sculpteur Arestakes.